



MED CAMPUS I, JKU LINZ (AT)

Bauherr Client

Kepler Universitätsklinikum GmbH, Linz (AT)

Architektur Architecture

LORENZATELIERS ZTGmbH, Innsbruck (AT)

Realisierungsdatum Year of realisation

2021

Produkte Products

Lighting Pad R 900, Sonderanfertigung Lighting Pad R 1200

Einsatzbereiche Fields of use

Lernen, Erschließen, Arbeiten, Empfangen

Fotos Photos

Franz Ebner, Wien (AT)

Kurzbeschreibung / Konzept

Short description / Conception

Austausch und Kommunikation sind zentral für das Gelingen von Lernen und Forschen. Einen Ort, an dem dies im Fokus steht, haben LORENZATELIERS mit dem Med Campus der Uni Linz geschaffen. Studierende, Professoren und wissenschaftliche Mitarbeitende können die Mischung aus Lehr- und Forschungsräumen, Büros, Bibliothek, Café, Supermarkt und Geschäften rund um einen offenen Campus genießen. Jedes der Gebäude bietet optimale räumliche, technische und gestalterische Lösungen. Dazu gehören auch Nimbus Lighting Pads im Bibliotheksbau.

Discussion and communication are essential factors in the success of learning and research. In creating the Med Campus at the University of Linz, LORENZATELIERS designed a place centred around these aspects. Students, professors and scientific staff can enjoy the mixture of teaching and research rooms, offices, library, café, supermarket and shops around an open campus. Each of the buildings provides perfect solutions in terms of space, technical equipment and design, one of these being the use of Nimbus Lighting Pads in the library building.



nimbus group

nimbus^x rosso^x

Nimbus Group GmbH Sieglestraße 41 70469 Stuttgart/Germany
T + 49 7 11/63 30 14-0 F + 49 7 11/63 30 14-14
info@nimbus-group.com www.nimbus-group.com